### L'ACTION FRANÇAISE

4 € I N° 2847 I 66° année I Du 20 septembre au 3 octobre 2012 I Paraît provisoirement les premier et troisième jeudis de chaque mois I www.actionfrancaise.net



## Hollande pages 3 8 5 Contre la famille

### L'ESSENTIEL

✓ ÉCONOMIE
L'usage pervers de la crise p. 2
Pauvres riches! p. 2
✓ POLITIQUE
François Hollande,
entre imprécations
et impéritie p. 4
La morale de Peillon et NKM p. 4
✓ SOCIÉTÉ
Criminalité : l'armée au service
de la politique spectacle p. 5
Le temps du chaos : entretien
avec Jean-Paul Bourre p. 6
✓ MONDE
Dissonances néerlandaises p. 7
Élections au Québec p. 7
Zimbabwe :
les diamants de la Chine p. 8
Israël va-t-il
bombarder l'Iran? p. 8
✓ ARTS & LETTRES
Richard Millet et les loups p. 10
Aspects de la mer p. 11
✓ HISTOIRE
Georges Calzant
et Louis-Olivier de Roux,
deux figures d'AF p. 12
Algérie : quand Maurras
parle aux musulmans p. 12
✓ IDÉES
Pascal vu par Maurras p. 13
✓ POUR UN JEUNE FRANÇAIS
Rousseau vu par Barrès p. 14
Relire Maurras n 14



# LIBERTÉ, ÉGAUTÉ... WET MARIAGE GAY! GNACH

### De l'urne à l'urinoir

NOTRE CHER PRÉSIDENT de la République a parlé à la télévision dimanche, il y a dix jours. Il n'a rien dit de plus par rapport à sa misérable campagne électorale. La seule nouveauté, c'est sa référence au patriotisme à l'endroit de ceux qui devront payer plus d'impôts.

Ainsi a-t-il annoncé que les plus aisés devraient faire preuve de patriotisme en payant une contribution encore plus lourde. Dans la bouche des socialistes, "patriotisme" est un mot pour le moins surprenant, pour ne pas dire un gros mot, depuis que la gauche l'a abandonné à la droite qui n'a eu qu'à le ramasser dans le caniveau au moment de l'affaire Dreyfus.

On se souvient aussi que nos socialistes n'ont eu de cesse de justifier le bienfait de l'immigration sur notre sol par le fait que les immigrés étaient assujettis à l'impôt et qu'ainsi ils apportaient leur obole à la richesse nationale. Par recoupement, on apprend donc, de la bouche même du premier des citoyens, qu'en payant l'impôt, on peut tout aussi magiquement ga-

gner le brevet de bon Français que celui de bon immigré! Si le précédent président corrézien mettait en garde contre le *bruit et l'odeur* », celui-ci nous démontre que l'argent n'en a pas, et que le respect des 3 % de déficit vaut bien une petite ode à la patrie. Pourtant, ce qu'il s'apprête à faire avec le mariage homosexuel et le vote des étrangers démontre que, dans son cœur, il a bien mis la patrie dans les vespasiennes.

Paul Debeux